



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première
Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1. Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX — Un an, \$1

Gazette des Campagnes

PUBLIÉE À SAINTE-ANNE DE LA POCATIÈRE, P. Q.

SOMMAIRE :

Revue de la semaine : Retraite paroissiale à Sainte-Anne de la Pocatière.—Beurrerie ambulante.—Mort de Mgr Taché, archevêque de Saint-Boniface, Manitoba.
Causerie agricole : La moisson des céréales.—La salaison des plantes fourragères.
Sujets divers : La récolte.—Favoriser la croissance des arbres fruitiers.—Exploitation économique d'une ferme. Insuccès dans la culture des arbres fruitiers.—Fissures faites aux arbres fruitiers.
Choses et autres : Plantés comme engrais verts.—Effeuilage des arbres fruitiers.—Plantation d'arbres forestiers.—Fabrication du fromage en Australie.—Les haies de saules blanc.
Recette : Echantillons supérieurs de grains pour semence.

REVUE DE LA SEMAINE

Retraite paroissiale à Sainte-Anne de la Pocatière.—Des jours de salut ont passé sur notre chère paroisse ; douze jours durant la voix éloquente du missionnaire s'est fait entendre au milieu de nous. Aussi, pendant cette période de bénédiction, c'était un spectacle des plus émouvants de voir ces multitudes si avides d'entendre

les envoyés du Christ rappelant à tous les grandes vérités de notre sainte religion ; il était touchant de les voir se presser autour des autels et de la table eucharistique, assiéger les confessionnaux, accourir tous à cette piscine sainte qui lave nos fautes et produit dans l'âme ce calme, cette paix intérieure, ce soulagement de la conscience, cette sécurité morale que rien ne peut suppléer. Et ces belles cérémonies qui couronnaient chacune de ces journées mériteraient chacune un compte rendu spécial toutes présentant leur cachet particulier. Le manteau de flammes et de fleurs qui chaque soir environnait l'hostie sainte du tabernacle était bien l'emblème des ardeurs qui embrasaient tant d'âmes ferventes et généreuses.

L'érection solennelle du magnifique crucifix offert par notre généreux et digne maire M. L. A. Paquet en souvenir de cette belle retraite, a donné lieu à la plus touchante démonstration religieuse. "Quand j'aurai été élevé en croix, dit un jour Jésus aux siens, c'est alors que j'attirerai tout à moi." Aussi il n'en est pas un qui ne se soit senti ému jusqu'au fond de l'âme quand aux murs de notre église on accola Jésus en Croix.—O vous tous qui souffrez et qui êtes dans la peine, semblait-il